

Les élèves à la rencontre de Molière

Grâce au dispositif national Pass culture, les 3^{es} prépa métiers du lycée Marius-Bouvier sont allés au théâtre Jacques-Bodoïn de Tournon. Jeudi 18 janvier, la classe de 3^e prépa métiers a assisté à la représentation "Misanthrope : répétition" de la toute jeune compagnie Du Vent dans les collines, dirigée par Quentin Michael, avec sur scène Quentin, Julien et le technicien Ludo.

La genèse du projet a pris forme dès 2022 lors de la commémoration du 400^e anniversaire de la naissance de Molière. La salle comble a apprécié le dispositif et l'énergie des jeunes comédiens, ainsi que la



Les élèves de 3^e prépa métiers. Photo lycée Marius-Bouvier

rencontre en fin de représentation, où les questions des élèves ont fusé sur les métiers

du théâtre, la façon d'apprendre les textes, sur la genèse de la pièce.